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Abstract (en)
The container has a disposable beverage cup (10) made of paper or plastic and containing hot beverage. A holding cup (20) is made of paper or
plastic, encloses the beverage cup at a distance with a container wall and is connected with an outer surface of the beverage cup at its cup edge
(21). The holding cup serves as contact protection and insulation for the beverage cup. The beverage cup is positioned in the holding cup, and the
container wall is connected with a cup edge (11) and a base part of the beverage cup.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft einen Behälter für Getränke mit einem aus Pappe oder Kunststoff bestehenden Getränke-Einwegbecher (10), der ein heißes
Getränk aufnimmt. Ist dabei vorgesehen, dass ein Haltebecher (20) aus Pappe oder Kunststoff den Getränke-Einwegbecher mit Abstand umschließt
und mit der Außenoberfläche des Getränke-Einwegebechers verbunden ist und dass der Haltebecher als Berührungsschutz und Isolierung für
den Getränke-Einwegbecher dient, dann kann der Behälter ohne Gefahr einer Verbrennung der Finger des Benutzers zum Trinken des heißen
Getränks aus dem Getränke-Einwegbecher benutzt werden, dessen Abkühlung durch die Luftschicht zwischen dem Getränke-Einwegbecher und
dem Haltebecher dabei zudem verlangsamt ist.
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